

職業人に学ぶ会

12月12日(木)の職業人から学ぶ会では、販売・サービス、美容師、自動車整備、飲食店に携わる4人の講師の先生をお招きしました。プロの技術を目の前で実演していただいたり、プレゼンテーションで仕事の流儀を教えてくださいました。普段とは違う授業に生徒たちは興味津々のようでした。その後、生徒が作成した職業レポートには、「いつか興味をもった職業で働けるように、今の学校の勉強をがんばりたい」、「仕事をする人たちの努力や工夫は、暮らしの安全や安心にもつながっていることを知って驚いた」、「身だしなみや清掃は、学校だけではなく社会でも大事なものだということが分かった」など、それぞれの講座で深い学びができたことがうかがえます。生徒たちの今後の進路選択につながる有意義な時間になりました。



3学期に向けて・・・

先日の懇談会では、ご多用の中、貴重なお時間をいただきありがとうございました。明日から14日間の冬休みに入ります。先日、中学生の命が奪われるという痛ましい事件が報道されました。自分の命や周りの人の命を大切にして過ごすよう、ぜひご家庭でもお話しください。1月7日(金)に、お互い元気な顔を合わせられることを楽しみにしています。

また、1月24日(金)は市内統一テストであるiテストが行われます。3学期も、二中タイムなどの時間に習熟度別の補充学習や単元テストを実施し、理解度を細かく確認しながら、いっそうの学力向上、定着をはかっていきたいと考えています。ご家庭でも、通知表を見ながらお子様の2学期の学習を振り返りつつ、3学期の目標などをお話しいただけると幸いです。

【1月7日(火) 始業式】

8:15 出席確認

8:25~8:35 清掃

8:50~9:00 始業式(オンライン)

9:15~10:30 学活(ST含む)

10:30 さようなら

持ち物: 筆記用具、冬休み課題、青スリッパ、体育館シューズ、chromebook

※給食開始は1月8日(水)からです。

